



## Síntesis de medios

19 de agosto de 2023

### Primeras Planas

Ganarían con Mexicana ... ¡pero no la Sedena!  
Servicios médicos tienen la mayor alza en 20 años  
Morena emprende operación cicatriz  
Texas reacomoda con cemento las boyas para frenar migrantes  
Aguascalientes: desde el púlpito, obispo pide desechar libros de texto  
Se dispara 766% éxodo de Ecuador a México por crisis política y crimen  
AMLO niega *mano negra* en Morena  
Sin extorsión

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Llevan la fiesta de XV a Santa Martha

Veinticuatro adolescentes, hijas e hijos de reclusas, celebraron ayer su fiesta de 15 años en el Penal Femenil de Santa Martha Acatitla, donde convivieron con sus madres, familiares y amigos durante varias horas. El evento fue organizado por la fundación Alas de Amor, en coordinación con la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **SSC**. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

#### Contraen matrimonio 20 internas del penal de Santa Martha

Fueron 30 internas del Centro de Femenil de Readaptación Social de Santa Martha Acatitla quienes contrajeron matrimonio con sus ahora esposos, quienes se comprometieron a estar con ellas "hasta el último día de su vida" y garantizaron fidelidad, además de cumplir cabalmente con las obligaciones que tienen para con ellas y sus hijos. La **SSC** agradeció el apoyo incondicional del Registro Civil y de la SEMUJERES [Uno Más Uno](#) / [La Prensa](#)

#### Decomisan 100 kilos de marihuana en la TAPO

Al momento que pretendía viajar al Estado de Veracruz con varias maletas, con posible marihuana, un hombre fue detenido por uniformados de la Policía Auxiliar (PA) de la **SSC** en la Terminal de Autobuses de Pasajeros de Oriente (TAPO), ubicada en la colonia 7 de Julio de la alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Lacras gandallas

Tras un altercado vial, cinco personas entre ellas dos mujeres y un adolescente, arremetieron contra el auto de una mujer cerca del paradero del Metro Pantitlán; **agentes bancarios** detuvieron a los agresores cuando huían y les encontraron los retrovisores que le habían robado al vehículo de la automovilista. [El Gráfico](#)

#### Arrestados por el delito de homicidio calificado

Un hombre junto con otro joven, realizaron detonaciones con arma de fuego en contra de personal de la **SSC** fueron detenidos acusados de por el delito de Homicidio Calificado en grado de Tentativa, en contra de un hombre. Fue en las inmediaciones de un hospital ubicado en la calle Cecilio Robelo, colonia El Parque, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

#### Primera feria de seguridad seduce a niñez

Con el objetivo de dar a conocer las diferentes áreas de la **SSC** a la población, se realizó ayer viernes la Primera Feria de Seguridad en la explanada del Metro San Joaquín de la Línea 7. La gente respondió a esta convocatoria, en la que los niños fueron los más participativos interactuando con los representantes de las diferentes áreas, y tomando conciencia y responsabilidad. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

19 de agosto de 2023

### **Autoridades clausuran aserradero clandestino ubicado en Milpa Alta**

La Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenader), en coordinación con la alcaldía Milpa Alta y otras dependencias federales, clausuró un aserradero clandestino en el poblado San Salvador Cuauhtenco, el cual fue denunciado a partir de una denuncia ciudadana. En la intervención participó personal de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, vigilancia ambiental de la Sedema, de la Guardia Nacional y de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), que procedió a colocar los sellos de clausura. [La Jornada](#)

### **Terminan viaje a patín y ride**

Vecinos del predio Oyamel, que fueron desalojados hace diez meses de ese sitio bloquearon Eje 2 norte e Insurgentes para pedir solución de sus viviendas lo que afectó a automovilistas y usuarios del Metrobús que bajaron a buscar cómo llegar a sus actividades. En fotografía se ve una **camioneta de tránsito** auxiliando a pasajeros. [El Gráfico](#)

### **Columnista invitado: Antros: IP, comunidad y autocuidado**

La muerte del empresario Iñigo Arenas muestra irregularidades relacionadas principalmente con la operación de los negocios y sus empleados. Empresas, policías municipales y estatales, sentido de comunidad solidaria respecto de quien se encuentre sola y vulnerable, así como consumo responsable son clave en conjunto. El operativo La Noche es de Todas y de Todos, implementado por el gobierno de Martí Batres, con participación de la **SSC**, el Instituto de Verificación Administrativa y la Subsecretaría de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública representa un avance. [El Herald de México](#)

### **Mal uso de asientos reservados, con pocas sanciones**

Los sistemas de transporte público operados por el gobierno capitalino sancionan poco el mal uso de los asientos reservados para personas con discapacidad, movilidad limitada, mujeres embarazadas o adultos mayores. En lo que va de 2023, STC ha remitido sólo a seis personas por utilizar indebidamente dichos espacios en el Metro. Los organismos consultados explicaron que los usuarios pueden denunciar el mal uso con los **policías** o los operadores, quienes recomiendan desocupar esos espacios, si no se hace caso, se remite al juzgado Cívico. [Excélsior](#)

## Policiaco

### **Muere mujer al bajar de autobús de pasajeros**

Una mujer murió, al parecer por causas naturales, mientras bajaba sus maletas de un autobús de pasajeros, en la colonia Centro, en la alcaldía Venustiano Carranza. Había viajado desde Chiapas para reunirse con su familia. Los elementos de la **SSC** arribaron al lugar y de inmediato requirieron la presencia de los servicios de emergencia. Los paramédicos encontraron a la femenina, ya sin signos vitales, misma que al parecer falleció por una falla en el organismo. [La Prensa](#) / [Metro](#)

### **Ejecutan a conductor de lujoso Porsche**

Un conductor de una camioneta de lujo Porsche, fue ejecutado de varios disparos, en la esquina de las calles Tepeite y Flores Magón, en la colonia Cumbres de Tepetongo, alcaldía Tlalpan. Agentes de la **SSC** llevaron a cabo un operativo para tratar de capturar a los presuntos responsables; sin embargo, los criminales lograron evadir la acción de la justicia. [Basta](#) / [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

19 de agosto de 2023

### Sistema Penitenciario

#### Llevan la fiesta de XV a Santa Martha

Veinticuatro adolescentes, hijas e hijos de reclusas, celebraron ayer su fiesta de 15 años en el penal femenino de Santa Martha Acatitla, donde convivieron con sus madres, familiares y amigos durante varias horas. El evento fue organizado por la fundación Alas de Amor, en coordinación con la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **SSC**. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

#### Contraen matrimonio 20 internas del penal de Santa Martha

30 internas del Centro de Femenil de Readaptación Social de Santa Martha Acatitla contrajeron matrimonio con sus ahora esposos, quienes se comprometieron a estar con ellas "hasta el último día de su vida" y garantizaron fidelidad y cumplir cabalmente con las obligaciones que tienen para con ellas y sus hijos. La **SSC** agradeció el apoyo incondicional del Registro Civil y de la SEMUJERES [Uno Más Uno](#) / [La Prensa](#)

### Justicia

#### Les resulta incómodo el trabajo de la Fiscalía

Ernestina Godoy anunció que buscará ser ratificada como titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. "Una vez que se instale el Consejo Nacional Ciudadano y me solicite pronunciarme sobre mi ratificación en el cargo de fiscal general, con toda responsabilidad y compromiso con la causa de la justicia, les informo que voy a comunicarle al consejo mi decisión de someterme al proceso de ratificación", adelantó. Durante una mesa de trabajo con la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso local, Ernestina Godoy dijo estar comprometida "con la consolidación de una fiscalía que pone a las víctimas en el centro". [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

#### Columna Doble Fondo / Ciro, su incertidumbre, y la de todos los periodistas: Juan Pablo Becerra-Acosta

Han pasado 247 días desde que la Fiscalía General de Justicia de Ciudad de México inició las pesquisas y seguimos igual: no sabemos nada sobre las motivaciones del atentado. Ciro agradece que haya detenidos, pero ha decidido solicitar la intervención de la Fiscalía General de la República (FGR), que ya atrajo el caso. [El Universal](#) / [Uno más Uno](#)



Imagen Destacada



# Primera Feria de Seguridad seduce a niñez

